

Un huis clos familial bouleversant

L'histoire d'une petite fille déjà marquée par le destin à neuf ans qui devra, sa vie durant, se battre pour rester debout et vivante. "Le Visage Lisse", un titre sans pleurs, sans grimaces, sans rires peut-être aussi, qui lui seront interdits. Un roman à lire d'une traite, sorti au salon du livre ce 28 mai à Annonay par Anne-Marie Quintard, fille de banque. Entendez par là qu'elle a mené la plus grande partie de sa vie professionnelle dans la banque. Encore aujourd'hui on peut la voir dans certains conseils d'administrations et de surveillance, comme quoi les chiffres peuvent cacher des fantasmes libérés par l'écriture, qui toujours l'a habitée.

Toute victime est mon amie

Venue du nord de la France, Anne-Marie Quintard arrive à Annonay où elle devient présidente du cercle littéraire à la bibliothèque. Une vie professionnelle intense, deux enfants, un divorce et le temps lui manque pour se mettre sérieusement devant la feuille blanche, même si les histoires trottent dans la tête. Puis une retraite, tout de même très active, et elle en profite pour écrire et terminer ce roman édité par Jet d'Encre. « J'affronte mes peurs, mes démons, mes fantômes, je voudrais avant tout sauver



Anne-Maire Quintard à Lagorce : "J'ai besoin de mes collines et de mes arbres".

toutes les femmes et tous les enfants du monde, avoue l'auteure. Je refuse qu'on leur fasse du mal. Je refuse l'injustice. Toute victime est mon amie et mon écriture veut la sauver et changer son monde. J'essaie d'adoucir la rudesse, la brutalité de la vie. Je ne fais pas de plans, je vais là où mes personnages m'emmènent. Ils m'entraînent bien souvent dans des chemins imprévus d'où surgissent d'autres témoins de leurs souffrances et de leurs senti-

ments ».

Rencontrée dans sa résidence secondaire de Lagorce, « c'est dans ce décor enchanteur que j'ai l'esprit le plus libre. J'ai besoin de mes collines et de mes arbres ». C'est là qu'Anne-Marie Quintard écrit déjà la suite de ce roman. Elle le dédicera devant l'épicerie de Dominique et Véronique, le cœur et le poumon du village, samedi 25 juin de 10h à 13h et de 15h30 à 18h.

Michèle Volle